



“Alito” Moreno lanza advertencia a Omar Fayad y Alejandro Murat: “Serán expulsados del PRI, si aceptan cargo en 4T”

RAFAEL ORTIZ HABIB

Ante la posibilidad de que varios de sus militantes se bajen del barco, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, ya lanzó la sentencia, pues aseguró que muchos de sus mandatarios traicionaron al PRI por la promesa de un premio de consolación como una embajada o un puesto en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Es por ello que el líder priista lanzó una advertencia a los gobernadores salientes del tricolor, Omar Fayad y Alejandro Murat, que, de aceptar un cargo en la 4T, serán expulsados del partido.

Más aún dijo que lamentaba que sus gobernadores, hayan abandonado el barco tricolor, pese al "maltrato de Palacio Nacional".

Alejandro Moreno les criticó que actuaron con miedo, pero que será la historia y la militancia quien los juzgue porque "lo traidor nunca se les va a quitar".

Y a pesar de los malos resultados, aseguró que él está firme en el cargo de dirigente nacional del tricolor y censuró a aquellos que han pedido su salida. Y para ellos tuvo varios calificativos, como "esquiroles", "lacayos", "títeres" que "dan vergüenza", pues son aquellos que solo aparecen al final de los comicios y nunca haciendo campaña con la militancia.

A pesar de los lamentables resultados electorales que se han tenido durante los últimos tres años, y de los escándalos por los alegatos de uso indebido de recursos públicos, lavado de dinero, extorsión y co-

rrupción, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno ha declarado en muchas ocasiones que no solamente no piensa dejar la presidencia de su instituto político, sino que más aún está viendo la posibilidad de negociar su propia candidatura para la Presidencia de la República en 2024, como abandonando de la coalición Va por México.





PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	9	08/06/2022	LEGISLATIVO



■ Alejandro Murat, Omar Fayad y Alejandro Moreno Cárdenas